



La consejera de Medio Ambiente del Consell de Formentera, Silvia Tur, ha admitido hoy que todavía hay "puntos de confusión entre algunos usuarios motivados por el cambio de sistema de recogida de residuos en las playas desde el año pasado".

Silvia Tur ha dicho que esta confusión viene causada por el cambio de modelo en la recogida de residuos de las playas que pide un cambio de hábitos y de comportamientos que en algunos casos está costando más de lo previsto.

No obstante estas dificultades, la consejera Silvia Tur en ningún caso se plantea un cambio del modelo de recogida que desde el año pasado se viene implementando en Formentera.

"Durante los últimos diez años había funcionado un modelo que diseminaba papeleras para las playas. Este modelo ha hecho su servicio y ha funcionado muy bien durante un tiempo, pero ha quedado desfasado desde que implementamos la recogida selectiva a toda la isla ", ha explicado la consellera.

"A las papeleras antiguas podían mezclar tipologías de residuos de todo tipo. Lo que hemos hecho "-explica Silvia Tur-ha sido cambiar la ubicación de estas papeleras en los accesos de las playas y hacerlas de más capacidad. Con este cambio los camiones de recogida no deben pasar por encima de la arena ni causar molestias a los usuarios de las playas ".

La titular de Medio Ambiente ha admitido que todo sistema se puede mejorar y ha explicado "que los concesionarios de las playas tienen el compromiso adquirido en los pliegos de condiciones de mantener su espacio en buenas condiciones, y eso incluye la existencia de papeleras, que en muchos casos son también de recogida selectiva".

Por último, Silvia tur ha sido muy dura con los comportamientos incívicos. "La playa no es un lugar para tirar residuos, no cuesta tanto que los mismos productos que llevas desde el coche a la toalla, una vez consumidos te entorno. Por eso los contenedores son los accesos ". Silvia Tur ha dicho que con las personas que no están dispuestas a hacer este esfuerzo "se debe insistir para que sean cívicos, por eso haremos más campañas informativas, primero, y se les debe multar, después, pero en ningún caso cambiar un sistema de recogida para que los más incívicos se encuentren cómodos, sobre todo porque lo que es capaz de dejar una playa sucia para no caminar treinta metros no te ofrece ninguna garantía de limpieza por mucho que tenga una papelera junto a la toalla".

